

## Campoo



José Antonio Pérez acompañado por una representación de los regionalistas que se reunieron el día 22 en la cena.

A. Q.

El Toñeju muestra el libro con que ha sido homenajeado.

QUEIMADELOS



El "Toñeju" recibió en un libro la recopilación de versos que ha venido escribiendo los últimos años

## José Antonio Pérez homenajeado por el comité comarcal del Partido Regionalista

ARTURO QUEIMADELOS. Entrambasaguas

Los representantes del Partido Regionalista de Cantabria pertenecientes al comité comarcal de Campoo, celebraron el jueves 22 de diciembre su ya tradicional cena navideña, participando de la velada en el restaurante Pico Casares de Entrambasaguas, cuarenta simpatizantes de esta agrupación política campurriana. A los postres llegaron las felicitaciones

"Poeta del sentir campurriano", así definió Nicanor Gutiérrez al escritor de poemas entrañables y llenos de sentimiento. Pero, además del reconocimiento del PRC en Campoo, al acto se sumaron el presidente de Cantabria, Miguel Ángel Revilla, y el consejero de Turismo, Cultura y Deporte, Francisco Javier López Mar-

cano, que hablaron de este campurriano, "al que en Campoo le conoce hasta la vecina".

Sus poesías repartidas entre los amigos por él mismo, forman parte del patrimonio cultural de esa tierra tan feliz. "Hojas de papel que saca de los bolsillos, aparentemente pobres y vacías, pero llenas de su sentir y cariño

y los mejores deseos para el año entrante 2006. Este año la persona homenajeada ha sido José Antonio Pérez, secretario del PRC en el comité de Campoo de Suso, que agradeció el obsequio por lo importante que es para él y porque "me anima a seguir creando poemas". Agradeció las muestras de cariño de todos los presentes. Nicanor Gutiérrez habló de un homenaje merecido, sentido y espontáneo, como su poesía".

por todo lo que le rodea, desde lo más transcendente y antiguo: el Ebro, la tierra, los valles..., hasta aquello que llena durante unos días las páginas de los periódicos: las obras de la rotunda de Cuatro Caminos de Espinilla, el túnel del Tres Mares; desde lo que es más íntimo y suyo, hasta lo que es más de todos".

Reflejaron la composición de los poemas "sencillos en su forma, pero profundos en su corazón, versos que han llegado al sentir de tus conciencios, y que han hecho del Toñejo, un personaje querido, entrañable e imprescindible en el espíritu de los que viven Campoo".

El homenaje consistió en la en-

trega al poeta campurriano de un libro, que recopila los poemas que ha compuesto los últimos años, que excede la hoja de papel doblado entregada casi con urgencia a los seres queridos.

Versos sencillos, directos, abiertos a todos, con el protagonismo de esta tierra tan suya y nuestra de Campoo, con el amor patente de Cantabria, versos regionalistas llenos de cariño por este suelo y versos campurrianos llenos de amor por nuestros valles altos, pero versos de verdad, colmados de sentimiento.

Toñeju, "tus amigos quieren recompensar tu compromiso sincero e irrenunciable para la tierra y gentes que devuelven en la letra impresa y encuadrada, los sentimientos que tu antes regalaste en modestas cuartillas de papel, sin aspiración más que hacer felices a los tuyos y retratar tu comarca campurriana".

El regidor desea prosperidad a sus vecinos

## La industria de Reinosa protagoniza el calendario del 2006

A. Q. Reinosa

La industria es la protagonista del calendario que para el próximo año 2006 ha editado el Ayuntamiento de Reinosa y que se ha buzoneado por toda la ciudad. Tras una portada dedicada al Pabellón de Hornos de la ya desaparecida Fábrica de Vidrieras Santa Clara, una imagen correspondiente a una pieza fabricada en el Taller de Calderería de La Naval, actual SIDENOR, y que data de los años 20, protagoniza los meses de enero y febrero, mientras que marzo y abril se acompañan por una fotografía en blanco y negro de Juan Gómez Cuétara junto a trabaja-

doras de su factoría, actualmente denominada SOS-Cuétara.

Por su parte, una instantánea de la Sección de Bobinado de Cenemesa en 1939, hoy Cantarey-Gamesa, y reconstruida tras la Guerra Civil es la protagonista de los meses de mayo y junio. Para junio y julio el Consistorio ha elegido una reproducción a color de una pieza fabricada en Forjas de Cantabria, antigua Faraga Casanova.

La industria ganadera también ha quedado reflejada en este Calendario para 2006 con la imagen de una Gran Feria de Ganado Caballar en un San Mateo de comienzos del siglo XX y que,



José Miguel Barrio muestra el calendario que ha comenzado a ser buzoneado por la ciudad.

QUEIMADELOS

que han contribuido a "dar justa fama a la hostelería de Reinosa", un municipio que en opinión de su regidor, José Miguel Barrio Fernández, "siempre ha estado orgulloso de su historia y dispuesto a forjar su futuro aprove-

chando los sólidos cimientos conseguidos en el pasado".

"El calendario satisfará la sensibilidad de nuestros conciencios y se convertirá en motivo de reflexión sobre el futuro brillante que espera a esta ciudad".